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Anfrage 

Die Stadtwerke München werden gebeten, dem BA 16 die aktuellen Planungen zur Geothermie in 

Perlach/Neuperlach zu erläutern. Wir wollen wissen,  

a) wie ist es zu der in der Presse kursierenden Meldung, über eine geplante Situierung der         

Gothermieanlage auf der Liegewiese des Michaelibads gekommen? Gibt es bereits                  

dahingehende konkrete Planungen? 

b) was ist aus den vorgeschlagenen und auch geprüften Alternativstandorten, z. B. entlang der 

Ständlerstraße, am Parkplatz Michaelibad etc. geworden? 

 

Begründung 

Ein Standort auf der Liegewiese des Michaelibads ist nicht geeignet, die Akzeptanz in der Bevölke-

rung für die Geothermie in der LH München zu befördern. Genau dies ist aber dringend notwendig, 

da die Nutzung der Geothermie ein wichtiger Baustein zu einer klimaneutralen Energiegewinnung 

ist. Die notwendige „Energiewende“ wird nicht realisierbar sein, wenn wir die Menschen dabei 

nicht mitnehmen.  
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Die Liegewiese ist im Sommer stark frequentiert, das Michaelibad ist das einzige Freibad für den 

gesamten Münchner Osten. Es ist davon auszugehen, dass derartige Planungen zu heftigem Wider-

stand in der Bevölkerung führen werden und auch der BA 16 sieht das Vorhaben äußerst kritisch. 

 

Christian Smolka 

Fraktionssprecher 

 




